



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 02:45

PAG - 1 -

Miércoles 16 de Junio de 2004

### Honduras



#### **Nicaragua destruirá 333 misiles Sam-7**

Nicaragua anunció ayer que en julio próximo destruirá 333 misiles tierra aire Sam-7 de su arsenal como parte del Plan de Balance Razonable de fuerzas en la región. El ministro de la defensa, José Adán Guerra, dijo que la fecha será suministrada próximamente al tiempo que aplaudía un anuncio guatemalteco de reducir su ejército.

### El Salvador

## **El Diario de Hoy**

#### **Arranca el adelanto horario en Nicaragua**

Los empleados públicos adelantan en media hora su jornada laboral.

AP. Unos 400,000 empleados públicos nicaragüenses adelantaron ayer en media hora su ingreso a su trabajo como parte de un plan gubernamental de ahorro energético, pero la medida ha sido criticada por distintos sectores.

El secretario ejecutivo de la Cámara de Industrias de Nicaragua, Gilberto Solís dijo a la AP "que adelantar la hora de entrada al trabajo en el gobierno no es muy significativa"

"(El finado presidente Anastasio) Somoza adelantó la hora después del terremoto de 1972, pero el ahorro fue insignificante", explicó.

### Costa Rica



#### **DEA asegura que en Nicaragua hay laboratorios para procesar droga**

ACAN-EFE. La embajadora de EEUU en Nicaragua, Barbara Moore, confirmó el martes que el Departamento Estadounidense Antidrogas (DEA), tiene información de que en éste país existen laboratorios para procesar estupeficientes, lo que fue negado por las autoridades policiales nicaragüenses. "Hay indicios de que el narcotráfico ha instalado algunas facilidades, por llamarlos así, para procesar drogas en Nicaragua", dijo ayer Moore a la prensa local.

#### **Misiles SAM-7**

AP. Nicaragua anunció ayer que en julio próximo destruirá 333 misiles tierra aire Sam-7 de su arsenal como parte del Plan de Balance Razonable de fuerzas en la región.



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

**Hora : 02:45**

PAG - 2 -

El ministro de la defensa, José Adán Guerra, dijo que la fecha será suministrada próximamente al tiempo que aplaudía un anuncio guatemalteco de reducir su ejército.

“Podemos decir que hemos visto pruebas claras en el balance razonable de fuerzas en Guatemala, en donde hay un plan de reducir aproximadamente un 40 por ciento de efectivos, de tal manera que el ejército puede llegar a equipararse con el ejército de Nicaragua”, dijo Guerra.

### **Ahorro de energía**

El Banco Uno de Managua inició un servicio para envío de remesas de los miles de nicaragüenses que residen en Costa Rica, a un coste de \$1 por cada transferencia de estos fondos a Nicaragua, informaron ayer fuentes bancarias.

Según la entidad, decenas de miles de nicaragüenses que residen en Estados Unidos y Costa Rica envían anualmente remesas a sus familiares en Nicaragua, calculadas en unos \$800 millones. ACAN-EFE

### **Estados Unidos**



### **Miskitos demandan a Nicaragua por el robo de sus territorios.**

AFP. Indígenas miskitos del Caribe de Nicaragua acusaron judicialmente al Estado nicaragüense por "robarles sus tierras" y sus recursos naturales durante más de 100 años, informó ayer uno de sus representantes.

La demanda fue presentada ante la Sala Constitucional de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) por el Consejo de Ancianos de la Mosquitia, la etnia más numerosa del Caribe nicaragüense, afirmó el asesor legal del grupo, Oscar Hodgson a periodistas de la zona.